
Болельщики уже знают, что состав на-
шей сборной, ведомой главным тре-
нером Георгием Ярцевым, оказался

по сути экспериментальным. Мелькали,
впрочем, хорошо знакомые, даже симпатич-
ные, лица - Андрея Каряки, Владислава Ра-
димова, Дмитрия Сычева, Александра Кер-
жакова, Виктора Онопко и многих других
сборников.

Оценивать эти ничьи - занятие неблаго-
дарное. Команда впервые собралась вме-
сте после некоторого перерыва, да и в от-
сутствие ведущих мастеров ее игровой ри-
сунок, естественно, видоизменился. Напом-
ним лишь авторов мячей с нашей стороны -
это Дмитрий Булыкин в первом матче и де-
бютант сборной, полузащитник казанского
«Рубина» Денис Бояринцев во втором. 

К слову, японцы давно уже не мальчики
для битья, и если кто-то из поклонников фут-
бола ждал обилия забитых мячей в ворота
соперников, тот глубоко заблуждался. Так и
произошло. Всего по голу в каждой встрече. 

Отвлечемся от голой статистики, есть те-
ма интереснее. В сборную почему-то не
очень рвались наши ведущие футболисты.
Если отсутствие игроков столичного «Локо-
мотива» еще с натяжкой можно оправдать
(«Локо», как известно, готовится к двум по-
единкам Лиги чемпионов с французским
«Монако»), то запрет лететь в Японию ар-
мейцам, тому же Гусеву, Семаку, Игнаше-
вичу, попросту ничем не мотивирован. 

Причины, если вдуматься, смехотворны.
Видите ли, новый главный тренер ЦСКА,
специалист из Португалии Артур Жорже,

несказанно огорчится. Мало того что вели-
кий Жорже вынужден будет отпустить, ле-
гионеров своего клуба в национальные
сборные для участия в товарищеских мат-
чах 18 февраля, так он еще, бедный, лишит-
ся вышеперечисленных российских игро-
ков, которые могли и должны были улететь
с Ярцевым в Японию. Ну не пережил бы
наш друг Артур подобной напасти. Впредь
берегите, господа, португальского специа-
листа, не огорчайте его по пустякам!

В общем, налицо трепетное отношение к
зарубежному тренеру и наплевательское к
своей национальной сборной, об интересах
которой на словах очень пекутся чиновники
Российского футбольного союза. Как ни
странно, проглотил обиду и Георгий Ярцев,
ни словом не обмолвившись о, мягко гово-
ря, странной позиции РФС и тренеров клу-
бов, не отпустивших сборников в Японию.
Это тем более непонятно, так как до старта
чемпионата Европы осталось всего ничего.
И каждый матч сборной - словно генераль-
ная репетиция перед главными смотрина-
ми. Увы, чиновникам и, похоже, некоторым
тренерам нет до этого никакого дела.

В ИЗМАЙЛОВЕ ДАРТС 
В ПОЧЕТЕ

Жизнь спортивная в столичных округах не затиха-
ет ни на день. Не перечислить всех видов спорта, в ко-
торых от души бьются любители баталий.

Так, мальчишки трех возрастов Западного округа
столицы принимали на своей площадке ровесников-
хоккеистов из Юго-Востока. Матчи проходили в рам-
ках клуба «Золотая шайба». В двух матчах из трех по-
бедили гости - 8:6 и 6:1. А самые старшие ребята -
16-17 лет - с Запада поквитались за младших со-
братьев - 7:2. 

На Северо-Востоке соревновались юные лыжники
под девизом «Московский двор - спортивный двор».
Лучшими среди девушек (10-11-й классы) оказались
спортсменки школы №1682 из Бибирева, у юношей -
школа №306 микрорайона Ростокино. 

На Востоке Москвы не было равных спортсменам-
любителям из Измайлова, они первенствовали почти
во всех видах программы. Соревнования проходили в
рамках спартакиады государственных и муниципаль-
ных служащих. Измайловцы победили в волейболе,
дартсе, настольных играх - нардах, домино. 

БУДУТ БИТЬ СИЛЬНО 
И КРАСИВО

Сборная России по боксу отправляется в Хорватию
на чемпионат Европы, который стартует 19 февраля.

Наша команда объективно признается одним из
фаворитов. Вот кто будет защищать ее цвета. В самой
тяжелой весовой категории, свыше 91 килограмма,
заявлен Александр Поветкин, 91 кг - Александр Алек-
сеев, 81 кг - Евгений Макаренко, 75 кг - Гайдарбек
Гайдарбеков, 69 кг - Олег Саитов, 64 кг - Александр
Малетин, 60 кг - Мурат Храчев (Москва), 57 кг - Раим-
куль Малахбеков, 54 кг - Геннадий Ковалев, 51 кг - Ге-
оргий Балакшин, 48 кг - Сергей Казаков. 

Удачи вам, мастера перчатки!

«МАККАБИ» НАСОЛИЛ 
АРМЕЙЦАМ

Израильтяне вечно подставляют нам подножки в
баскетболе. Не обошлось без оной и в московской
встрече ЦСКА с «Маккаби» из Тель-Авива.

Этот матч Евролиги УЛЕБ развивался драматиче-
ски. Армейцы вели по ходу встречи 11 очков, но рас-
теряли преимущество и проиграли - 80:83. Причем
решающий победный бросок гости совершили всего
за 1,7 секунды до конца основного времени! Затем
были споры: правильно или нет игрок «Маккаби» за-
бил этот мяч. Результат оставили в силе. Что там го-
ворить: сами виноваты. Отдать фактически выигран-
ный матч - это надо ухитриться. 

Теперь заключительный поединок в группе ЦСКА
проведет 19 февраля против команды знаменитого
Арвидаса Сабониса - каунасского «Жальгириса». Воз-
можное поражение может осложнить жизнь армей-
цам в престижном турнире.

Столичные динамовцы тоже проспали рывок перм-
ского «Урал-Грейта» в матче российского чемпионата.
Любо-дорого было смотреть на «бело-голубых» в
первых двух периодах упорной встречи. Динамовцы
вели с разрывом в три очка, демонстрируя в целом
зрелищную игру в атаке и достаточно надежную в
обороне. Но необъяснимый провал в третьей десяти-
минутке лишил хозяев площадки шансов на успех,
пермяки разделали москвичей в этом временном от-
резке буквально под орех - 27:15. Это и предопреде-
лило общую победу «Урал-Грейта» - 102:93. 

Ничего, не трагедия. Надо сделать выводы и снова
выходить на площадку.
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КОТОРЫЕ НЕ ХУЖЕ, 
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ТАБЛО
Дмитрий Домани - ду-
ша и мозг баскетболь-
ного «Динамо». Нынче
столичные гулливеры
бьются за самые пре-
стижные позиции как
во внутреннем первен-
стве, так и на междуна-
родной арене. 

Роль Дмитрия в успехах команды
трудно переоценить. Достаточно
понаблюдать за ходом некоторых

матчей с участием «бело-голубых», что-
бы понять: к мнению капитана динамов-
цев прислушиваются все без исключе-
ния игроки, в том числе именитые леги-
онеры из Америки, Греции.

ОН МОЖЕТ 
И НА МЕСТО ПОСТАВИТЬ

- Они вас что, боятся?
- Ну что вы, я контактный человек и

на площадке, и в жизни. Вообще атмо-
сфера в «Динамо» хорошая. Мы непло-
хо понимаем друг друга во время мат-
чей, за кромкой поля. Хотя до синхрон-
ности действий еще, по-моему, далеко.
Ведь у нас по ходу сезона часто менял-
ся состав, приходили новые ребята, тре-
неры. Сейчас можно говорить о некото-
рой стабильности. И болельщики впра-
ве ждать более впечатляющих результа-
тов. Мне остается лишь ненавязчиво
подсказывать партнерам нюансы, в иг-
ре всякое случается... В общении проб-
лем не возникает. 

- А приезжие мастера, к примеру, из
Америки не зазнаются?

- Пока ни за кем «звездности» не за-
мечал. Все понимают: надо отрабаты-
вать свой хлеб. Я всегда и везде играю
только на победу. Иначе скучно жить, не
было бы смысла работать. Вторые роли
не для меня. Вижу, что и ребята выкла-
дываются по максимуму. 

- Все-таки не перебор ли у нас за-
езжих легионеров, в «Динамо» в том
числе?

- Согласен: ну почему наши игроки,
ничуть не хуже, а порой и лучше зару-
бежных, вынуждены сидеть на скамей-
ке запасных? Например, в ЦСКА, где я
еще недавно выступал, по-моему, неза-
служенно обижали замечательного ма-
стера Захара Пашутина. У нас немало
хороших баскетболистов. Они явно об-
делены вниманием тренеров. 

В «Динамо» несколько иная ситуа-
ция, чем в том же ЦСКА. У нас слишком
молодые ребята, пока объективно не
готовые к испытаниям. А команде как
воздух необходим результат. Невольно
приходится опираться на опытных ма-
стеров. 

- Когда в таком случае молодым иг-
рать? По-моему, они будут вечно хо-
дить в подающих надежды, может, го-
дам к тридцати появятся наконец на
площадке...

- Вы утрируете. Я тоже, кстати, не
сразу в основных составах заиграл.
Ведь тренер всегда может выпустить
юного баскетболиста, когда результат
встречи уже не вызывает сомнений.
Шансы у молодых будут. Надо только

грамотно ими распорядиться, зареко-
мендовать себя, попытаться таким об-
разом вытеснить из стартовой пятерки
«старичков». 

- Нынче в российских клубах чуть ли
не целая плеяда зарубежных тренеров.
Это, на ваш взгляд, экзотика или уже
привычное явление?

- Удивляться нечему. У нас очень
квалифицированные наставники -
Еремин, Белов, Едешко. За ними, увы,
почти зияющая пустота. По большому
счету нет тренеров новой волны. Свя-
то место пусто не бывает, приехали
иностранцы. Это специалисты высо-
кого уровня. Мне интересно работать
с нынешним тренером из Израиля Зви
Шерфом. Знает толк в баскетболе, на-
вел дисциплину, жесткий по натуре

человек. Однако после игры с ним
можно обсудить разные житейские
проблемы, он всегда даст совет, не ос-
тавит в беде. 

ЖЕНА КЛАССНО ГОТОВИТ!

- Давайте сменим пластинку, поговорим
о личном. 

- Хорошо. С будущей женой познако-
мился 18 лет назад (Дмитрию сейчас
29. - Авт.), мы в одной московской
спортшколе занимались. Таня тоже в
прошлом баскетболистка, так что мои
проблемы ей близки. Ждем второго ре-
беночка. Несмотря на беременность,
жена регулярно приходит на матчи
«Динамо», переживает за меня и ко-
манду. Девочка у нас будет, это пре-

красно! Потому что пятью годами рань-
ше родился Алексей, видите, сочетание
идеальное. Наш Лешка обожает баскет-
бол. В общем, есть для кого играть и
выигрывать. 

- Всегда ли гармония царит в семье,
бывают ли ссоры?

- У Тани, надо сказать, непростой ха-
рактер. Она начинает нервничать, когда
видит, что долго прихожу в себя от ка-
кой-то размолвки. Мне в таких случаях
надо побыть наедине, а жену это раз-
дражает. Супруга более отходчива. Мы
с огромным нетерпением ждем рожде-
ния дочки. Перед этим событием всякие
ссоры меркнут. 

Домой я всегда рвусь. Жена создает
непередаваемую атмосферу. И вкусно
готовит! Коронное блюдо - жареная
картошка с овощами. Супы у нее класс-
ные. Нет, пиво к еде не жалую. А вот 50-
100 граммов виски - в удовольствие. Ес-
ли, конечно, на следующий день нет
тренировки. 

- Праздник живота, я так понял, вы
устраиваете регулярно. А душа чем жи-
вет?

- В музыке у меня нет явных предпоч-
тений. Пока еду в машине на трениров-
ку, слушаю все, что подвернется под ру-
ку. Нравятся некоторые русские группы,
из иностранцев - Эрос Рамазотти,
Джордж Майкл. Но вкусы переменчи-
вы. Вот открыл для себя русский рэп. 

Влекут сериалы «Абсолютное ору-
жие», «Правило боя». В них царит культ
меча, клинка. Иногда стоит отвлечься от
повседневной суеты, уйти в прошлые
времена. 

Раньше фильмы ужасов обожал, на-
верное, потому, что молодым был, не
очень умным. Сейчас триллеры нравят-
ся, которые заставляют думать. Полу-
чаю огромное удовольствие от наших
старых лент: «Бриллиантовая рука»,
«Служебный роман». Из зарубежных
актеров давно импонируют Аль Пачино,
Роберт Де Ниро. 

ИЗ «ДИНАМО» - НИ ШАГУ?

- Вернемся, однако, к проблемам боль-
шого спорта. Неужели вам агенты за-
падных клубов не делали заманчивых
предложений? Уезжать в ближайшее
время не собираетесь?

- Поверьте, не лукавлю: пока об этом
не задумывался. Нынче я все силы от-
даю «Динамо», очень хочу, чтобы в на-
шем клубе все складывалось хорошо.
Важно самому играть прилично, быть
на виду. И чтобы ко мне не было пре-
тензий. А предложения, о которых вы
говорите, придут, мне о них наверняка
скажут. 

Цели такой - непременно уехать - не
преследую. Мне очень нравится жить в
Москве, у меня прекрасная семья...

КАПИТАН ЗА КОРДОН 
НЕ УБЕЖИТ

БЕРЕГИТЕ АРТУРА ЖОРЖЕ!
Сборная России по футболу открыла сезон двумя товарище-
скими матчами в Стране восходящего солнца. Сначала рос-
сияне сыграли с молодежной командой Японии, затем с клу-
бом «Сумидзу». Обе встречи завершились с одинаковым ре-
зультатом - 1:1.


